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REQUERIMENTO Nº                  , DE 2017 

(Do Sr. Ezequiel Teixeira) 

 

 

Requer a realização de audiência 

pública para debater o Futebol Social.  

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos do art. 24, inciso III, do Regimento Interno, requeiro a Vossa 

Excelência, ouvido o Plenário desta Comissão, a realização de audiência pública para 

debater o futebol social no Brasil. 

Para tanto, faz-se necessário a participação dos seguintes convidados: 

 Senador Romário, padrinho do Futebol Social; 

 Guilherme Fernandes,  presidente do Futebol Social; 

 Flávio Fernandes Pupo, treinador; 

 Roberto Velloso, diretor da Confederação Nacional do Comércio de 

Bens, Serviços e Turismo (CNC). 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

  O Futebol Social promove um movimento pioneiro que conecta jovens e 

comunidades carentes de todo o país, tendo como objetivo principal integrar, motivar e 

fortalecer seus participantes. Fazem parte da rede Futebol Social projetos sociais e 

movimentos comunitários atuantes em periferias, favelas, comunidades ribeirinhas e 

quilombolas, entre outros grupos e regiões socialmente excluídos. 

Nesses projetos, participam jovens de 16 a 20 anos, que vivem em situação 

precária de moradia (ou sem moradia), sob risco social e sem condições plenas de 

desenvolvimento. Atividades, eventos e torneios locais são realizados em diversas 

cidades do país, em conjunto com outras ações comunitárias e de cidadania. Por meio 
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dessas ações, o Futebol Social busca proporcionar experiências de vida únicas a jovens 

que têm no esporte a chance de conhecer outras realidades e viver momentos de lazer e 

entretenimento, que acreditamos serem poderosas ferramentas na luta contra a pobreza e 

a violência do dia a dia. 

Um dos resultados do projeto é a formação das seleções brasileiras 

masculina e feminina que jogam o Campeonato Mundial de Futebol Social (Homeless 

World Cup) e outros eventos internacionais. Nesse sentido, entendemos que é importante 

abrirmos espaço para projetos dessa natureza que realcem, não apenas o aspecto 

esportivo, mas também o lado social. 

Diante do exposto, peço o apoio dos Nobres Pares para a aprovação deste 

requerimento. 

 

 

Sala das comissões,              de novembro de 2017. 

 

 

 

Deputado Ezequiel Teixeira  

PODE/RJ 

 

  


